

Senioren Köniz



Sinn und Zweck

Gemeinsam sind wir stärker!
Unter diesem Aspekt wurde am 7. Dezember 2012 der Altersheimverein und das Seniorenforum aufgelöst und der Verein «Senioren Köniz» gegründet.

Unter dem gleichen Motto kam es auf den 1. Januar 2017 zur Fusion mit dem Seniorenklub Köniz.

Unsere Hauptanliegen sind:

Wir setzen uns für die Förderung, Unterstützung und das Verständnis für die Arbeit im Seniorenbereich ein.

Wir bieten unseren Mitgliedern ein abwechslungsreiches und breitgefächertes Angebot mit Vorträgen, Besichtigungen und Weiterbildung. Wir setzen uns aktiv für die Freiwilligenarbeit im Seniorenbereich ein. Gegenüber der Gemeinde Köniz vertreten wir die Interessen der Seniorinnen und Senioren und stehen ihr als Ansprechpartner zur Verfügung. Bei konkreten Anliegen unterstützen wir die stationären Alterseinrichtungen in der Gemeinde Köniz.

Aktivitäten

Unser Tätigkeitsprogramm finden Sie auf unserer Website.

GEGRÜNDET

2012

PRÄSIDENTIN

Kathrin Dietrich-Herren

MITGLIEDER

500

KONTAKT

Senioren Köniz
3098 Köniz
info@senioren-koeniz.ch
www.senioren-koeniz.ch